

# 応援団

現団長 田村 駿  
前団長 瀧澤 真慧  
顧問 南・橋爪 先生

皆さんこんにちは、旭東応援団です。現在僕たちは二年生の二人だけという、ほかの部活に比べると、非常に少ない人数ではあります。が、精一杯活動を行つております。活動内容は基本的には、野球応援で野球部がいつも以上に活躍できるように応援をしたり、各種行事を盛り上げようと活動を行つております。これからも、もつとそれらが盛り上がるよう活動をしていきたいと思つています。

ところで、最初にも言つたように、現在応援団は団員が不足しています。あまり応援団そのものが周りにはなかつたので敬遠されてしまうのかもしれません。実際に野球応援などの応援活動をみると、とつても応援団って面白いですよ！ 野球応援の勝った時の達成感、皆で団結しているという結束感などがあります。もしも、この文章を読んで興味がわいた方がいたらぜひとも、応援団に声をかけてみてください。

最後になりますが、僕たちがお世話になつた三年生の先輩方、本当にありがとうございました。これから先も先輩たちから教わつた、熱い応援を次に繋げてこう思います。

皆さん、入団希望者待っています！

